

Tangsel Connection Peduli Bencana Gempa Bumi Cianjur

Suhendi - TANGSEL.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 28, 2022 - 21:25



TANGSEL - Berawal dari rasa peduli terhadap nasib anak bangsa yang tertimpa musibah gempa bumi di wilayah Cianjur Provinsi Jawa Barat, Tangsel Connection (TaCo) turun langsung kelokasi bencana untuk salurkan bantuan, pada Hari Senin. (28/11/2022).



Sekjen TaCo (Tangsel Connection) Suhalmi Ismedi kepada awak media menyampaikan, TaCo melaksanakan kegiatan peduli bencana yang menimpa saudara kita di Cianjur beberapa hari yang lalu.

Kami dibawah komando Ketua Tangsel Connecetion H.Hartono membuka Donasi Internal Keluarga Besar TaCo (Tangsel Connection) yaitu berupa barang barang kebutuhan yang diperlukan oleh para korban gempa bumi Cianjur yang sesuai dari hasil koordinasi dengan pihak Posko Bencana di Kecamatan Cigeunang diantaranya paket sembako yaitu berupa Mie Instan, Beras, Minyak Goreng, Gula, Kopi, Teh, dan juga ada ayam kemasan serta baju baju layak pakai, Pampers, Pembalut Wanita, Handuk, Selimut dan Susu," jelasnya.



Lanjut Suhalmi, Tangsel Connection untuk giat Peduli Bencana Gempa Bumi Cianjur mengirimkan Tim Relawan yang kita utus menyalurkan langsung ke lokasi bencana, kelima orang relawan ini tentunya sudah biasa menjadi relawan tangguh, maka dari itu kita utus langsung kesana.

Kita berharap kepedulian dari Tangsel Connection (TaCo) bisa memberikan manfaat untuk masyarakat yang saat ini terkena musibah Gempa Bumi di Cianjur, untuk itu selain memberikan bantuan kita juga turut prihatin dan mendoakan mudah mudahan saudara kita disana (Cianjur) bisa dikuatkan dan diberikan kesabaran dan ketabahan dalam menerima cobaan ini.

Kita tentunya juga mendoakan agar Tim Relawan yang berangkat ke Cianjur berangkat selamat dalam perjalanan dan pulang juga dengan selamat sehingga bisa berkumpul kembali dengan keluarga," imbuh Suhalmi.

Ditempat yang sama Ketua Tangsel Connection (TaCo) H Hartono Warsito menambahkan, alhamdulillah hari ini kita bisa memberangkatkan dua mobil bantuan untuk Korban Bencana Gempa Bumi Cianjur, ini semua dilakukan semata mata panggilan hati tidak ada kepentingan yang lain kecuali kita ikut merasakan kesedihan saudara kita di Cianjur, kita juga tidak membuka donasi selain dari keluarga besar Tangsel Connection (TaCo) sendiri.

Dalam waktu 4 (empat) hari kita bisa kumpulkan semuanya, syukur alhamdulillah hari ini tim berangkat langsung kelokasi pusat gempa dan kita sudah koordinasi dengan posko yang ada di Cigeunang, adapun bantuan ini berupa makanan, pakaian, kopi, gula, susu, dan lainnya sesuai dengan apa yang dibutuhkan dilokasi.

Saya juga mengucapkan terima kasih kepada teman teman di Tangsel Connection (TaCo) yang sudah memberikan rezekinya kepada korban gempa yang ada di Cianjur Jawa Barat, mudah mudahan apa yang sudah kita berikan ini bermanfaat dan menjadi ladang pahala untuk kita semua," pungkas H Hartono.
(Hendi)